
 

 

PV OA du 10 octobre 2024 – Verlaine 

 

 

 
Présents P. ACHTEN, M. VANDEVELD, P DEFLANDRE, E. HUMBLET, O. LECLUSE, A. MICHAUX, 

P. SCHMETS, D. RETERRE, J-C BACCUS, P. HALLEUX 
  

Excusé P. HERBRANDT 
 
La séance est ouverte à 19h15 
 
1) Suivi des décisions de la réunion précédente 

• La convention de protection juridique a été adaptée. 

• Par contre, il n’y a toujours aucun candidat pour la dernière séance de Proxy Volley de 
2024. 

 
 

2) Etat de la situation du championnat des jeunes 

• Le niveau actuel de développement de Clubee ne permet pas de l’utiliser pour nos 
championnats de jeunes dans leur forme actuelle. 

• Des dispositions exceptionnelles ont dès lors été instaurées : 
o Un tableur Excel comprenant toutes les rencontres a été créé et est actualisé aussi 

souvent que nécessaire ; 
o Il est publié sur le site et envoyé à tous les clubs concernés ; 
o Les résultats des rencontres doivent être transmis par mail au responsable de la 

compétition Jeunes. 

• Le règlement de compétition sera publié incessamment ; 

• Des cadettes non affiliées ont joué à cause de problèmes internes au sein de leur club ; 
leur prochaine rencontre sera remise pour pouvoir régulariser la situation. 

• Lors du CA prévu le 14/11, un tirage au sort sera réalisé pour les tournois qualificatifs 
(composition des pools et des grilles) pour le championnat francophone des jeunes 
(U11-U13 -U15). Une newsletter sera rédigée pour inviter les responsables de jeunes 
 
 

3) Migration de la comptabilité vers la société Confiancia 

• La réunion du 23 septembre a été positive et a été suivie d’une réunion de travail au 
siège de la société le 1er octobre, tout aussi efficace ; 

• Un projet de lettre de mission a été reçu ce jour quelques heures avant la réunion ; il 
est examiné, approuvé moyennant la modification d’un article ; 

• Des questions subsistent sur la fréquence d’encodage au sein de la société ; 

• Une note de frais adaptée sera transmise aux administrateurs dans les prochains jours. 

  



4) Tour des cellules 

 

a) Compétitions 

• Les finales des Coupes Marcel Bodart sont attribuées au club de Spa ; les candidats 
malheureux (Waremme et Esneux) seront informés officiellement ; 

• 3 rencontres à domicile du club de Vollamac ne sont toujours pas programmées ; il 
sera demandé au club de trouver des solutions avec ses adversaires (Waremme 
Volley, Calaminia et St Jo Welkenraedt) pour le 16 octobre au plus tard sous peine 
de forfait ; 

• Un manque d’éclairage a été constaté dans la nouvelle salle occupée par le club de 
Hannut ; un contact sera pris pour trouver une solution pour les prochaines 
rencontres à domicile ; 

• Un appel à candidatures va être lancé pour l’organisation des tours finaux qui se 
disputent à l’issue de la saison ; 

• L’un ou l’autre membre s’approche du total de 6 points cumulés avec les cartes, ils 
seront informés de leur situation ainsi que leurs clubs ; 

• Problèmes récurrents avec Clubee : 

o Même si le téléchargement des feuilles de match s’avère très lent (+/- 5 
heures pour une journée de championnat standard), son suivi est bon ; 

o Toutes les salles étant connues sous le vocable « Centre sportif », il est 
impossible actuellement d’associer une salle à une équipe ; 

o L’accès aux équipes Loisirs n’est toujours pas possible ; en conséquence, 
leurs joueurs jouent actuellement sans assurance. 

 

b) Arbitrage 

• La composition de la cellule est acceptée ; 

• 9 arbitres ont réussi leur examen suite aux cours organisés en septembre ; 2 autres 
sont déjà candidats pour suivre la prochaine session ; 

• La réunion de formation qui se tient traditionnellement en janvier, sera avancée au 20 
décembre sous forme d’« auberge espagnole » et de team building ; 

• Les demandes de congé sont difficiles à gérer dans Clubee, contact sera pris avec le 
référent FVWB pour essayer de résoudre le problème rapidement ; 

• Trophée ? 

• Quelques cas particuliers sont évoqués : 

o Après une altercation entre un arbitre et une supportrice, l’arbitre sera contacté 
pour trouver des solutions à son attitude potentiellement agressive et un 
courrier sera adressé au club pour qu’il gère mieux ses supporters de manière à 
ce que de tels faits ne se reproduisent plus ; 

o Une coach annonce une réclamation parce que l’arbitre n’a pas arrêté la 
rencontre suffisamment tôt alors qu’une joueuse était au sol. 
  



c) Formation 

• Sélections provinciales : le programme préparatoire aux Interprovinces du 11 
novembre (où 2 équipes Garçons et 2 équipes Filles seront alignées) est connu :  

o 19 octobre à Stavelot pour les Filles ; 

o 27 octobre et 3 novembre à Soumagne pour les Garçons ; 

• Les défraiements des encadrants de ces équipes est fixé et leur sera communiqué ; 

• Le cours d’animateur est confirmé les 2 et 3 novembre à Olne. 

 

d) Communication 

• Jean-Claude Baccus suggère de préparer son successeur jusqu’à la fin de son mandat en 
juin 2025. 
 

5) Divers 

• Le responsable de la Compétition et un adjoint administratif vont entreprendre le tour 
des salles en vue de confirmer ou non leur homologation dont la dernière édition date 
de 2016. 

• Prochaine réunion :  jeudi 14 novembre à Liège. 
 

 

La séance est levée à 23h10 

 

 P. ACHTEN M. Vandeveld 
 Président Secrétaire 

 


